

Antrag Nr. 18-F-08-0055

L&P

Betreff:

Sachstandbericht Stadtmuseum
-Antrag der LINKE&PIRATEN Rathausfraktion Wiesbaden vom 17.10.2018-

Antragstext:

Vor zwei Jahren wurde das „Stadtmuseum am Markt“ eröffnet. Die Bedeutung eines Stadtmuseums für die Landeshauptstadt Wiesbaden macht es nötig, sich mit der Situation des Stadtmuseums und den Erfahrungen in den zurückliegenden zwei Jahren intensiver zu beschäftigen.

Der Ausschuss wolle beschließen:

Der Magistrat möge zur nächsten Ausschusssitzung einen Sachstandbericht über das „Stadtmuseum am Markt“ vorlegen. Dieser Sachstandbericht soll vor allem folgende Aspekte enthalten:

- Entwicklung des Museums hinsichtlich der Präsentation der Ausstellungen, Entwicklung der Akzeptanz und der Besucherzahlen des Museums, insbesondere Entwicklung der Anzahl von Besuchen von Schulklassen sowie anderen besonderen Nutzergruppen
- Entwicklung der personellen Situation des Museums (Museumsleitung, hauptamtlich Beschäftigte, ehrenamtliches Engagement)
- Erfahrungen im laufenden Betrieb im Hinblick auf die räumliche Situation
- Erkennbarer Veränderungsbedarf und daraus abzuleitende Maßnahmen (mit Zeitplan, finanziellem Bedarf und Konsequenzen)
- Erfahrungen mit der Konstruktion Stiftung als Trägerschaft

Wiesbaden, 18.10.2018